



## L'APF se mobilise

A l'occasion de la semaine nationale de sensibilisation autour de la Sclérose en plaques (du 22 au 29 mai 2013),

De la journée mondiale de lutte contre la maladie (le 29 mai prochain),

La Délégation Départementale de l'Association des Paralysés de France d'Eure et Loir sera présente

**Place des Epars,**

**De 9h30 à 17h00**

**Le mercredi 25 mai à Chartres**

Pour toute personne touchée par cette maladie ou connaissant un proche atteint, nous nous mettrons à disposition pour répondre aux questions, échanger sur l'évolution de la maladie, les soins, etc...

Si la météo le permet nous mettrons en place le parcours de présentation du handicap.

Considérée comme une **maladie auto-immune**, la sclérose en plaques (SEP) est une maladie inflammatoire du **système nerveux central**. Elle se caractérise par la destruction progressive de l'enveloppe protectrice des nerfs.

C'est la **cause la plus fréquente de handicap non traumatique chez l'adulte jeune**. Elle atteint préférentiellement les femmes de 25 à 40 ans (71% des cas) et touche près de 90 000 personnes en France.

### Votre contact pour cette opération:

Eric Béarez 06 07 36 60 40  
ericbearez\_apf@orange.fr

Délégation Départementale de l'APF d'Eure et Loir, 26, rue Vincent Chevard 28000 Chartres  
02 37 28 61 43